



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	15/09/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

- x @laprensaodem
- redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 15 DE SEPTIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | La prioridad del gabinete de Delfina

¿Cuál es la prioridad que tiene la gobernadora del Estado de México? Entregar millones de votos a Morena en el 2024 y para esos es que el presidente puso a trabajar juntos a dos acérrimos rivales en el gabinete de Delfina Gómez: Higinio Martínez, su mentor y amigo del Grupo Texcoco, y Horacio Duarte, conectado con la 4T a nivel del gobierno federal y muy cerca de los radicales de Palacio Nacional. Lo que se dice del gabinete en general es que es de transición, muy operativo y tendrá tres líderes políticos muy influyentes: el Jefe de Gabinete, el Secretario de Gobierno, y la Vocería que dependerá directamente de la oficina de la gobernadora, no de ninguno de los otros dos, y de este cargo dependerá el modelo de comunicación que se hará en los próximos meses en el entendido de que el seguido hasta ahora no funcionará con los mexiquenses por la personalidad de la gobernadora.

Ceci Flores, la dirigente del colectivo de Madres Buscadoras de Sonora, va a seguir en su trabajo pese a los consejos de que es hora de guardarse. Ya sufrió un ataque directo y la respuesta del gobierno fue de que no había una agresión porque los tiros que se escucharon fueron hacia arriba. Las buscadoras no quieren discutir con las funcionarias menores, como Liz Vilchis y compañía, que no saben cómo son las cosas en la calle. "Nosotras conocemos el sonido de las balas porque aquí todos los días se escuchan. Sabemos cuando están lejos, cuando están cerca o cuando están en la puerta de nuestras casas". Para ellas está claro que para que la Secretaría de Gobernación o la FGR o la SSPC reconozcan que fue una agresión necesitan o que les disparen de frente, maten a las compañeras o haya una masacre. Las madres buscadoras dicen que detrás de los muros de Palacio Nacional y dentro de sus camionetas con seguridad se respira una paz inquebrantable; el colectivo volvió a hacer la invitación a estas autoridades para que las acompañen a una búsqueda bajo el sol y las balas,



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	15/09/2023	OPINIÒN

Nada nuevo bajo el sol, regio. Y es que el gobernador de Nuevo León, Samuel García, destapó a su esposa, Mariana Rodríguez, para el Senado, algo que desde el primer año de gobierno ya se venía cocinando. Algunos amigos neoleoneses nos decían que no, que la primera dama iba a iniciarse en la política como alcaldesa de Monterrey, otros decían que de San Pedro, y así le decían mil cosas y ahora “il governatore” destapa a su esposa; pero si algo ha iniciado en Movimiento Ciudadano son las sacudidas y es que la salida de Enrique Alfaro y muchos cuadros del partido naranja en tierras tapatías si le abre un hueco enorme al partido. Nadie en su sano juicio va a decirle a Samuel García que no, que su esposa sin experiencia alguna en el servicio público y en la política, no puede llegar al senado y que lo urgentes son los votos para Movimiento Ciudadano y Mariana, como buena influencer en redes sociales, sabría convocar la movilización.

Desde diversos despachos de calificadoras internacionales, así como consultoras económico - financieras, se señala que el Presupuesto de Egresos del 2024, es un presupuesto que contempla un techo de deuda fuerte y que no dejará mal las finanzas públicas pero si pendiendo de hilos para que la próxima administración federal, haga una serie de ajustes como reforma fiscal y quizá detener aumentos en el gasto de pensiones y sueldos. Nos cuentan que las explicaciones presidenciales son correctas, pero seguir apostando al comercio, así como a la generación de barriles de petróleo y un costo por barril caro en la proyección internacional, puede ser el talón de Aquiles. Es tiempo de ser críticos, mientras de un lado se prevé que los diputados recortan presupuestos y vayan por fideicomisos del Poder Judicial, por otro lado, crecen las partidas presupuestales del Tren Maya y Dos Bocas; que, ojo con esto, ya tienen un importante sobre costo y además, no han finalizado sus obras.

El que está por terminar su periodo como presidente de la Cámara de Senadores es el senador Alejandro Armenta que no deja de presionar para posicionarse como la mejor opción dentro de los aspirantes de Morena para convertirse en el coordinador en defensa de la 4T en el: Hasta ayer era el único registrado con un crecimiento constante en distintos estudios de opinión durante las últimas mediciones. Del senado se va sin problemas, su labor al frente de la Mesa Directiva es reconocida por propios y extraños ya que ha mostrado apertura al diálogo y oficio político.